

# LE LONG VOYAGE DE SILVIA POUR ALLER AU TEMPLE

Par Lucy Stevenson Ewell

Magazines de l'Église  
(D'après une histoire vraie)



L'Espagne est un pays d'Europe de l'Ouest où l'on parle l'espagnol.



Il y a maintenant un temple à Madrid, la capitale de l'Espagne.



L'Espagne produit plus d'olives que n'importe quel autre pays du monde.

Silvia sautille jusqu'à la salle de Primaire et s'y assoit. Elle se sent toujours bien à la Primaire.

Sœur Rioja tient une photo du temple. « Dans le temple, nous pouvons être scellés à notre famille », explique-t-elle. « Cela signifie que nous vivrons avec eux pour l'éternité, à condition de suivre les commandements de Dieu. »

Silvia lève la main. « Je pars au temple dans quelques jours pour être scellée à ma famille ! », s'exclame-t-elle. « Je suis tellement contente ! »

Sœur Rioja sourit. « Le trajet sera très long. Mais je sais que ça en vaudra la peine. »

Là où vit la famille de Silvia, en Espagne, il n'y a pas de temple. Il faut donc faire la route jusqu'au temple de Suisse. Le trajet va durer deux jours !

Le mardi matin, Silvia se réveille de bonne heure. Elle aide ses parents à charger la voiture. C'est l'heure de partir en direction du temple.

Dans la voiture, Silvia essaie de s'entendre avec sa sœur et son petit frère. Ils jouent à des jeux et chantent des chansons. Papa a mis de la musique classique espagnole pendant qu'ils roulent. Quand la fatigue commence à se faire ressentir, Silvia regarde par la fenêtre. Elle regarde les collines verdoyantes défiler jusqu'à ce qu'elle s'endorme.

La première journée est terminée. Elle a l'impression que ce voyage ne finira jamais. Mais elle se souvient de ce que sœur Rioja a dit. « *Cela en vaudra la peine* », pense-t-elle.

Après une autre journée de route, Silvia aperçoit enfin la flèche blanche du temple. « Le voilà ! » Elle pointe le doigt par la fenêtre. « Voilà le temple ! »

Le petit frère de Silvia applaudit. Mamá essuie des larmes de joie. « Nous avons réussi », annonce Papá.

À l'intérieur du temple, Silvia et sa famille mettent des vêtements blancs. Une gentille servante du temple s'assoit avec Silvia,



Silvia avait six ans quand ses parents se sont fait baptiser.



Elle aidait à la Primaire en accueillant et souhaitant la bienvenue aux enfants.



Aujourd'hui Silvia est scellée à son mari et à ses trois enfants.



son frère et sa sœur. Elle les conduit ensuite à la salle de scellement.

Une lumière étincelante scintille d'un lustre. Mamá et Papá sont agenouillés devant un autel recouvert d'un tissu en dentelle. Ils sourient.

Silvia, son frère et sa sœur s'agenouillent à côté de Mamá et Papá. Silvia regarde les grands miroirs sur le mur à côté d'eux. Leur reflet se répète à l'infini. Un sentiment de chaleur lui remplit le cœur. Maintenant sa famille va être scellée pour l'éternité.

Lorsque le moment de rentrer chez eux arrive, Silvia et sa famille se serrent à nouveau dans leur voiture. Ils sont parmi les premiers membres de l'Église d'Espagne à aller au temple et cela fait d'eux des pionniers !

Tandis que la voiture s'éloigne, Silvia regarde une fois de plus par la fenêtre. Le temple brille sous le ciel d'été. Elle a hâte de revenir un jour au temple. ●